

Dyablo, Reflektion (Radio Version)

Se acerca el fin de nuestros días
inesperadas situaciones un enigma como las resolverá
pues poco falta para su culminación
golpes de pecho, una oración,
no es el camino para ganar la salvación
situaciones, impredecibles
profecas poco crebles
comienzas tus días que son terribles
soy el Dyablo nunca lo olvides
la 'Destrucción' global desaparece el misterio
la psicosis el fin del mundo
es un misterio sin remedio
la gente pobre se está muriendo
no es un sueño lo, estas viviendo
Reflexiona me estas oyendo?
la gente buena se está extinguiendo
poco a poco desvaneciendo
mi destino se está consumiendo
mis enemigos se quedan sufriendo
y de la envidia se están retorciendo

Nunca te sientas menos que otra gente por ser pobre
somos humildes unidos por amor aunque el dinero no nos sobre
muchas personas piensan que pueden juzgarnos
tienen el alma negra y hasta piensan que son santos
entre los barrios bajos yo he vivido
pues pobre mente yo he crecido
por eso vivo como vivo
estoy decidido a no sufrir nunca jamás como he sufrido
estoy cansado eso te digo
de ver como mi gente está peleando entre ellos mismos
hay que luchar muy fuerte y hay que unirnos como hermanos
somos latinos, somos Colombianos soberanos
viviendo mejor pues cada día hay que vivirlo
como el último día de tu vida
Apocalipsis un profeta
la gente en crisis el planeta
mira la neta, todos le temen a la muerte
ese temor lo llevas dentro de tu cuerpo y de tu mente
nunca la busques, sola llega de repente
lo más seguro en esta vida es la muerte
no importa que tengas dinero,
que estés preparado, que estés descuidado
siempre de repente
vive la vida como venga simplemente
es el presente lo que importa siempre tenlo en mente
consigue lo que tu deseas, y lo que planeas
pero en esta vida más nunca te des por vencido
porque esto termina después de la muerte
así es que vete preparando para todo lo que viene enfrente
es el destino que nos mueve como un juguete
la muerte nos asecha todo el tiempo como un reptil
inofensivos ante ella como un conejo infantil
no podemos evitarla, ni podemos controlarla
no hay ninguna forma de pararla
muchas personas que quieren verme destruido
entre esta jungla de concreto han desaparecido
la ambición que causa en el hombre la traición
es una acción imperdonable no tiene razón
la gente ya no piensa en el dolor ajeno
en el respeto y mucho menos en las cosas que es lo ajeno
o gran señor te pido que me ayudes
en situaciones de esta vida me perdones
No me olvides!

